

WILLKOMMEN ...

BEI DER BLÄSERSCHULE GESAMTSTADT HÜFINGEN



- Unsere Blärschule ist ein Zusammenschluss aller Musikvereine der Stadt Hüfingen
- Ein einzigartiges Projekt, das alle Orte miteinander verbindet
- Bei uns wird die Jugendausbildung der Nachwuchsmusiker unserer Stadt zentralisiert
- Die Zusammenarbeit mit engagierten Fachlehrkräften ermöglicht dabei eine hohe Qualität des Instrumentalunterrichts
- Die Geschäftsstelle und die musikalische Leitung der Blärschule übernehmen die organisatorische Abwicklung des Unterrichtsbetriebs und ist Schnittstelle zwischen Schüler, Eltern, Lehrer und Verein



HÜFINGEN



HAUSEN V. W.



MUNDELFINGEN



SUMPFÖHREN



BEHLA

BLÄSERSCHULE
GESAMTSTADT
HÜFINGEN

FÜRSTENBERG

